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●点 鐘 
●ロータリーソング     奉仕の理想 
●会長の時間     会長 堀口 裕之 
 本日は総会ならびにクラブアッセンブリーです。

各委員長様には発表をよろしくお願いいたします。 

７月は母子の健康月間です。毎年、5歳未満で命を

落とす子どもは、世界で推定 590 万人。その原因

は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、

どれも予防が可能なものばかりです。 

予防可能な原因で母と子どもが命を落とすことな

どあってはならないと、私たちロータリアンは考

えます。すべての母子が質の高い医療を受けられ

るよう、そして、出産で命を落とす母親がいなくな

り、子どもがすくすくと成長できるように、ロータ

リアンたちは支援活動を行っています。こんな話

をすると国際奉仕でしか実現できないように思わ

れるかもしれません。 

しかしながら恵まれている日本であってもシン

グルマザーによる生活苦の問題があったりし、育

児ノイローゼなどの母親の精神疾患などもありま

す。その様なことから 10月に予定している高山市

図書館で行われる奉仕プロジェクトの「絵本は世

界を知る入口 絵本作家とつくる１００かいだて

のいえワークショップ」なども母子の健康につな

がる事業ではないだろうかと考えます。 

 話は変わりますが昨日、過去最多の 56人が立候

補した東京都知事選が 7 日投開票され、現職の小

池百合子氏（71）が 3回目の当選を果たしました。 

ご存じの方は少ないかもしれませんが私の義父が

県議会議員をしておりましたので選挙の大変さは

身に染みて感じておりますが、人前でお話しする

ことが苦手でなくなった原因が義父の選挙にあっ

たとしたら感謝申し上げるところでございます。 

 最近、梅雨であるにもかかわらず暑い日が続き

ますが熱中症には十分注意いただきたいと思いま

す。 

熱中症において大切なことは救急車を呼ぶような

緊急性のある場合です。私が、緊急性が高い場合が

どうかの見分け方は、意識がしっかりしているか

どうかと、自分で水が飲めるかどうかの二つです。

水分を飲めるかどうかは、本人にペットボトルを

渡し、自分で開けて飲むことができるようならひ

とまず安心。一方、力が入らず開けられない、ごく

んと飲み込めず口からこぼれてしまうようであれ

ば、すぐに医療機関での処置が必要なので場合に

よっては救急車を呼びましょう。 

以上で会長の時間を終わります。 

 

●幹事報告    幹事代理 熊﨑 元康 
◎ＲＩ本部より 

・ザ・ロータリアン誌 

 

◎国際ロータリー第 2630地区ガバナー事務所より 

・ガバナー事務所開設のご案内とホームページ開 

 設のご案内 

・地区奉仕プロジェクト補助金申請・受付のご案内 

 

◎国際ロータリー第 2630地区 2023-24年度ガバナ

ー事務所より 

・篠原ガバナー任期満了に際してのご挨拶 

・ガバナー事務所・地区大会事務所閉鎖のお知らせ 

 

◎国際ロータリー第 2630地区ガバナーエレクト事 

 務所より 

・ガバナーエレクト事務所開設のご案内 

（地区事務所と併設） 

 

○濃飛グループガバナー補佐より 

・第 1回ガバナー補佐訪問について  

 7月 22日（月） 

 

○高山西ロータリークラブより 

◆会長  堀口 裕之 ◆幹事  高橋 厚生 ◆会報委員長 中屋 出◆会報担当 和田 良博 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1364 回 

55 名 55 名 37 名 ----- 67.27％ 

前々回 

1362 回 
56 名 56 名 45 名 1 名 82.14％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

美しい調和  「beautiful harmony」 

 

WEEKLY REPORT 
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・休会のお知らせ  7月 19日（金）定款により 

●総会 

前年度会計報告 前年度会計 足立 常孝 

監査報告     会計監査 平林 英一 

 

 

 

 

 

 

今年度予算報告     会計 中田 学 
 
 
 
 
 
 
 
 

●クラブアッセンブリー 
会場監督          高原 龍士 
今年度、会場監督をやらせて頂くことになりまし

た、高原です。 

どうぞよろしくお願い致します。 

今年度の活動計画としましては、特に変わったこ

とはなくクラブ例会が円滑に開催できるよう会場

準備と監督を行うこととなります。 

来訪者がお見えの際は受付にてお出迎えをし、席

までご案内することや、例会時での服装の徹底、バ

ッチ等の確認をすることです 

必要に応じて備品整備や修繕を行う。といった内

容で一年間精一杯頑張りますので宜しくお願い致

します。 

 

クラブ管理部門担当理事及び高山中央未来 
委員会            
          委員長 岩本 正樹 
皆さんこんにちは、今年度クラ

ブ管理部門を担当させて頂く 

事になりました。 

昨年まではクラブ管理とクラ

ブ奉仕は一つの部門として活

動しておりましたが、今年度は

堀口会長の方針により、二つを

分けてクラブ管理部門を私岩本が担当させて頂く

事になりました。クラブ管理部門には、高山中央未

来委員会、友好クラブ交流委員会、創立 35周年記

念準備委員会がございまして、高山中央未来委員

会の委員長には私が、友好クラブ交流委員会の委

員長には田中雅昭さん、そして創立 35周年記念準

備委員会の委員長には、周信夫さんに担当して頂

き 1 年間活動して参りますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

私の担当委員長であります高山中央未来委員会で

は 3 月に 1 度担当例会を頂いておりますが、クラ

ブの長期戦略計画目的であります「職業奉仕に徹

する」について理解を深める為の例会にしようと

考えております。その他、随時委員会を開催して未

来に向けた活動を検討したり、必要とあれば、クラ

ブ細則の見直し等にも触れていきたいと思ってお

ります。1年間宜しくお願い申し上げます。 

 
友好クラブ交流委員会  
          委員長 田中 雅昭 
副委員長 渡辺甚一 委員 

道下利一 上田和史 以上の

メンバーにて活動をしてまい

ります。 

基本方針として１，お互いに

クラブ活動計画を鑑み、常に

連絡を密にし友好を深めてま

いります。また活動計画とし

て令和７年３月３日（月）ではお互いに３５周年と

なりますので周年事業に向けての交流準備例会を

開催予定です。昨年度は平塚湘南ＲＣさんが高山

にお見えになっていますので、今年度の互いの交

流事業はございません。以上本年もよろしくお願

いいたします。 

 

創立 35周年記念準備委員会 
           委員長 周 信夫 
会員の皆様が楽しいと思える
記念事業を行いたいと思いま
す。 
前年度に事業優先順位につき
事前アンケートを行いまし
た。 
記念式典・祝賀会が一番多く 
家族同伴親睦旅行と地域への
記念品贈呈・イベントはほぼ
同数の結果となりました。 
自分達のために記憶に残る楽しい周年記念にして
ほしいとの声が多くいただきました。皆さんのご
負担にならない設営を考えています。 
12月の担当例会では要約について説明します。 
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クラブ奉仕部門担当理事及び親睦活動委員 
会          委員長 住 裕治 
今年度、クラブ奉仕部門の担

当理事を努めます、住でござ

います。よろしくお願いしま

す。 

委員会としては、親睦活動、

会報/雑誌、出席/プログラ

ム、ニコニコと４つの委員会

があります。初めての事で、

わからない事がたくさんありますが、 

会報/雑誌 中屋委員長、出席/プログラム 平林

委員長、ニコニコ 今井委員長と共に、各委員会が

円滑に活動できるようにサポートしていきたいと

思います。それから、私は親睦活動委員会の委員長

として、村井さん・三枝さん・山本さん周さん・葛

谷さんの６名で運営していきます。 

基本方針としては、親睦活動を通じて、会員同士の

気持ちや考え方を理解し合い、ロータリー活動の

意義や面白さを知り、信頼し合える機会としたい。 

皆さんが楽しめる、明るい親睦活動に努めてまい

ります。 

活動としては、７月の納涼例会・１２月の忘年例

会・・１月の新年家族例会・・２月の節分例会・・５月の

新緑例会となります。 

前年度は、親睦がテーマでしたので、その思いを継

承しつつ、堀口会長の思いを表現できるように、頑

張ってまいりますので、１年間どうぞよろしくお

願いします。 

 

会報/雑誌委員会   委員長 中屋 出 
会報/雑誌委員会の委員長を

拝命しました中屋です。会報

の発行及びロータリーの友、

ガバナー月信を皆さんに読

んでいただけるよう広報活

動を行います。 

昨年度に引き続き 9 月の担

当例会ではロータリーの友

や My Rotary についての理解を深めていただける

ような例会を企画しています。1年間よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席/プログラム委員会    
          委員長 平林 英一 
委員長、私、副委員長 足立

さん、委員 松之木さん・田

中雅昭さんで、月単位の当番

制で出席報告をします。基本

方針は、例会出席率向上を目

指します。 

今年度の当クラブは、例会日

月曜日が法定休日の日が 8日

あります。定款によるクラブで決めた休会日が 9日

ありまして、例会日が 35日となっています。ここ

数年出席率 80％以上の日が稀です。ご協力をお願

いします。35 日が多く感じるか、たかが 35 日か、

例会日での会長の時間をそして各委員会のプログ

ラム、意義のある楽しい例会日にして出席率の向

上をよろしくお願いします。優良出席会員の表彰

を楽しみにしたいです。 

 

ニコニコ BOX委員会 委員長 今井 哲也 

皆さんこんにちは。本年度ニコ

ニコ委員会の委員長を務めま

す今井です。 

副委員長に直井さん、委員とし

て剱田さん、前越さんの 4名で

運営いたします。 

基本方針として、「会員自身、

ご家族、会社等での慶び事やお

祝い事を披露し喜びを分かち合い、また迷惑を掛

けた事、失敗した事等は皆で慰め親睦を深める。ニ

コニコで集まったお金は奉仕活動資金とする。」と

させていただきました。 

また、目標額を前年度同様に 70万円と設定いたし

ました。35 回の例会ですので単純計算で毎回 2 万

円が必要となります。皆様、何卒ご協力いただきま

すよう宜しくお願い致します。 

 

 

 

 暑い毎日、体力も無いせいかキリッとしません。 

 ゴルフも何とも良くないプレーばかり。 

 無理も良くないだろうし、とは言え頑張りたい 

 と思います。          平林 英一 

 

 思い起こせばあの節分会で声を掛けた堀口君、 

 今や会長。一年間のご活躍を祈っております。 

 また大谷くんが毎日ホームランを打ちますよう 

 に祈ってニコニコへ。       高木 純 

 

 ニコニコ当番の剱田さん、面白い事を話して下 

 さい。              周 信夫 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


